
番 組 審 議 委 員 会 議 事 録 
 

第 100回番組審議委員会を開催し、下記の通り審議が行なわれ、承認された。 

 

1. 開催日時 ： 令和 6年 3月 28日（木）18:00～19:00 

 

2. 開催場所 ： 豊中市新千里東町１-4-2千里ライフサイエンスセンタービル 10Ｆ 

 千里ニュータウン FM放送株式会社 

 

3. 出席委員 ： 委 員 総 数    6名 

 出席委員数    4名 

 

4. 出席委員の氏名 （順不同） 

         副委員長 矢野 眞理加 

          委  員 市川 玲 河野 修司 鈴木 菜穂 

  

 5. 欠席委員の氏名  

          委 員 長 井田 一雄 上原 忠  

         

6. 放送事業者側の出席者  

         代表取締役  中川 育子 

 取締役放送局長  向井 利佳子  制作部 長村 恭子 

 

 7. 新任の委員の方から一言ずつ挨拶を頂いた 

 

 8．制作の長村より 4月からの番組について説明がなされた 

 

9. 制作の長村より前回審議の「デポルトナビゲーション」の意見に対する回答 

  前回の意見 

  ・パーソナリティーの関西弁で語るところがいい 

  ・情報を紹介する際もパーソナリティー自身の知識や取材してきた内容を織り交ぜている 

ところがいい 

  ・話の内容によっては読んでいる感じがする 

 

  会社側の意見 

  ・4月の番組から取り入れるようにする 

            

10．議題 

 番組審議番組  

１）F M 千里 制作の長村より議題の概要が次のように説明された。 

番   組 『SENRI・STREET』内コーナー  

     “なかよしさんこんにちは” 

出  演 カタリスト さくら 亀井映子 

放送時間 毎週月～木 午後 1時～2時 コーナー 午後 1時 32分～約 5分間 

内  容 別紙番組概要を参照       
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    ２）過去放送分の番組を聴いていただき、各委員に審議・意見を求めた。 

 各委員の意見は次の通り 

 

          ・コーナーの長さが短すぎず長すぎずちょうどいい。 

前半は、最初は良かったがあれもこれも話が飛んでわかりづらかった 

が後半は「次はこの紹介をします」といったようにアナウンスが入っ 

ており聞きやすかった。 

どうしてこの交流都市を選んだのか、またどういった経緯で交流都市にな 

ったのかその説明があってもよかったのではないか。 

           

          ・コーナー前半は場所の説明からトークが始まったのでイメージしやすか 

ったが、郷土料理の話やお花の話など広くて浅い内容だった。 

後半はわかりやすく、特に春のお祝いにお酒はいいイメージがある等、結 

びが素晴らしい。 

 

          ・初めてとは思えないくらい聞きやすくてよかった 

副委員長と同じく行政との関わりや、なぜこの都市を選んだのか、取り上

げた理由があればより良かった。 

 

          ・前半は入り方がよくイメージしやすかったが、そのあとのトーク内容がわ

かりづらく都市名の連呼も聴きづらかった。 

後半はわかりやすく季節感もあってよかったと思う。 

  

    3) 会社側の回答として次の通り述べた。 

・取り上げた都市について市との関わりや、興味をもった理由を語るようにする 

・番組としてはこのまま続ける 

 

  

11. 次回開催予定について 

 令和 6年 5月 30日とすることを決めた。 

以上 

 添付資料として 

『SENRI-STREET』番組概要 

 ４月度タイムテーブル 

 

 議事の経過を明確にするために、上記議事録を作成し、FM千里ホームページ 

 (http://www.senri-FM.jp/)に令和 6年 5月 29日より掲載する予定。 

 

令和 6年 3月 28日 

千里ニュータウン FM放送株式会社 番組審議会 

http://www.senri-fm.jp/)に

